



Pressemitteilung

vom 03.09.2020

Seite 1 von 2

Nicole Gergen
stv. Pressesprecherin
Telefon: 0821 3255 5180
Telefax: 0821 3255 5810

Pressestelle
Halderstr. 1-5
86150 Augsburg
presse@sska.de

Ausbildungsjahrgang 2020 gestartet

Stadtsparkasse Augsburg bildet nun auch im Dialogmarketing aus

Die Stadtsparkasse Augsburg hat die Palette ihrer Ausbildungsberufe erweitert: Zusätzlich zum Berufsbild des/r Bankkaufmanns/-frau starten seit 1. September auch "Servicefachkräfte für Dialogmarketing" ihren zweijährigen Berufsweg bei dem Kreditinstitut.

Vorstandsvorsitzender Rolf Settelmeier begrüßte die 11 Damen und 13 Herren an ihrem ersten Arbeitstag und stellte fest: "Für die Zukunft der Sparkassen in der globalen Finanzwelt sind junge Menschen, die sich mit dem Geschäftsmodell der Sparkasse identifizieren, die tragende Säule. Auf ihre Aufgabe, Tradition und Moderne in einer digitalen Welt zu verbinden, bereiten wir unsere Auszubildenden mit exzellenten Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten vor und fördern jeden neuen Jahrgang dabei."

Die Auszubildenden werden u. a. mit Trainings, Workshops und Coachings intensiv auf ihre Tätigkeit in der Kundenberatung vorbereitet. Neben einer fundierten fachlichen Ausbildung, legt die Stadtsparkasse Augsburg auch großen Wert auf die persönliche Entfaltung ihrer Auszubildenden.

Nach der Ausbildung steht den Absolventen dann eine Vielzahl von Weiterbildungsmöglichkeiten offen.

Wer sich für eine Ausbildung interessiert, erhält nähere Informationen auf der Homepage www.sska.de.



Unsere 24 Auszubildenden und Michaela Koller (Ausbildungsleiterin, li.) und Christina Meyr (Ausbilderin, re.) wurden alle einzeln fotografiert (Bildmontage).